
   

 

CONSELHO DE CONSUMIDORES DA CEEE-D 
Nº da Ata 155/2017 

Data 
Local 

26/04/2017 
Sede da CEEE 

 

PRESENÇAS: 
FAMURS: Ismael Felipe Horbach de Medeiros 

FARSUL: Ademir Costa Monteiro 
FEDERASUL: Vitor Facioni 
FIERGS: Thomaz Nunnenkamp 

FRACAB: Fabiana Lafortuna Macedo 
Secretaria do Conselho: Marvin Evandro Ramgrab e Nilo Sérgio Fernandes B. Filho 
Convidado da CEEE:  

ORDEM DO DIA: 
 

Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e dezessete, atendendo convocação para 
reunião ordinária, reuniram-se os membros do Conselho, acima relacionados, para tratarem 
da seguinte ordem do dia: 
 

1. Eleição para Presidente e Vice-Presidente do Conselho 
2. Prestação de Contas 2016 
3. Calendário de reuniões 2017 
4. Encaminhamentos para 2017 
5. Assuntos Gerais 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 
 
A Reunião foi aberta às 08h30min pelo secretário executivo, que cumprimentou os presentes. 
O Sr. Marvin fez uma breve apresentação dos conselheiros presentes, visto se tratar da 
primeira reunião do mandato iniciado em 01/01/2017. Também fez uma breve introdução 
sobre o funcionamento do CCCEEE-D e sobre a REN ANEEL nº 451/2011 que regulamenta os 
conselhos de consumidores de energia elétrica. 
De início foi dada posse a nova Conselheira representante da FRACAB, Sra. Fabiana Lafortuna 
Macedo, cuja indicação da entidade foi aceita por todos os presentes. 
 

1. Eleição para Presidente e Vice-Presidente do Conselho 
 
O conselheiro Ademir tomou a palavra e sugeriu aos presentes que os conselheiros Ismael, 
representante da classe poder público, e Thomaz, representante da classe industrial, 
ocupassem os cargos de presidente e vice-presidente, respectivamente, neste novo mandato 
que compreende os anos de 2017 e 2018, destacando a importância da renovação dos 
Conselheiros a ocuparem tais funções. Os Conselheiros Ismael e Thomaz informaram que 
poderiam assumir as funções, ao que os conselheiros presentes aceitaram a indicação, 
elegendo os conselheiros para as funções mencionadas por unanimidade. 
 

2. Prestação de Contas 2016 
 
O secretário executivo informou que já concluiu a elaboração da prestação de contas 
referente ao ano de 2016. Para o ano de 2016, o orçamento estabelecido pela ANEEL para o 
CCCEEE-D previa R$ 179.780,55, enquanto o valor total das despesas realizado foi de R$ 
34.125,84.  O envio da prestação de contas do Conselho necessita ser realizado até 30/04 e, a 
partir deste ano, é realizado juntamente com a prestação de contas da própria CEEE-D à 
ANEEL. 
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Comparando as despesas do ano de 2016 àquele planejado no PAM 2016, o valor realizado 
ficou abaixo do previsto. O PAM 2016 previa a elaboração de um site para o Conselho de 
Consumidores e a contratação de uma consultoria para auxiliar o Conselho de Consumidores, 
ambas não contratadas em 2016. Em uma breve análise, os conselheiros presentes 
concordaram que o site do conselho de consumidores não deve ser separado do portal da 
concessionária. O Sr. Secretário informou que o novo portal da empresa, que está em vias de 
ser lançado, terá um espaço dedicado ao Conselho de Consumidores, contando com muito 
mais recursos do que os hoje existentes no atual site.  
 
O Sr. Secretário irá enviar a prestação de contas por email para verificação e aprovação pelos 
conselheiros. 
 

3. Calendário de reuniões 2017 
 
Os conselheiros foram consultados quanto as melhores datas para realização das reuniões 
ordinárias do CCCEEE-D. Foi acordado que as datas devem ser definidas utilizando como base 
a terceira quarta-feira de cada mês, com horário de início das reuniões as 08h30min. O Sr. 
Secretário irá elaborar o calendário e enviá-lo por email aos conselheiros para aprovação. 
 

4. Encaminhamentos para 2017 
 
A contratação da consultoria permanece em pauta para 2017. Com a finalidade de 
conhecerem os objetivos, haja vista a renovação do Conselho de Consumidores, os 
conselheiros solicitaram ao Sr. Secretário o envio do escopo a ser utilizado como base para 
essa contratação. 
 
Também foi abordada a obrigatoriedade da capacitação dos conselheiros pela concessionária 
para 2017. A REN ANEEL nº 451/11 menciona a necessidade de 16 horas anuais de 
treinamento nessa modalidade. O Sr. Secretário ficou incumbido de enviar possibilidades de 
assuntos a serem abordados para apreciação dos conselheiros. Um assunto já mencionado foi 
o de micro/minigeração distribuída. 
 

5. Assuntos Gerais 
 
Da parte da secretaria não houveram assuntos adicionais, assim como da parte dos 
conselheiros. 
 
Não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às 10h00min. 

PRÓXIMA REUNIÃO: 

DATA: 24/05/2017 
HORÁRIO: 08:30h. 
LOCAL: Sede da CEEE 
 
 
 
 
 
     Marvin Evandro Ramgrab                 Ismael Felipe Horbach de Medeiros 

Secretário-Executivo                Presidente do Conselho de Consumidores 


